

„Reif für die Insel“



Am Europatag aller Azoren-Schulen nahmen auch die Schüler der Comenius Partnerschulen in traditionellen Festkleidern teil.



„Whale watching“ – ein aufregendes Abenteuer.

Wir besuchten insgesamt 5 der 9 Inseln. Nach einer Küstenwanderung schmeckte uns das anschließende typische Essen der Azoren.

Beeindruckt waren wir vom Vulkan auf Faial.

Der **Vulcão dos Capelinhos** ist ein [Vulkan](#) auf der [Azoreninsel Faial](#). Der Ausbruch erfolgte am 27. September 1957.

Die neu entstandene Vulkaninsel vereinigte sich mit der Hauptinsel Faial, die Aktivität des Vulkanes endete am 24. Oktober 1958. Die rund 2,4 km² große, durch den [Vulkanausbruch](#) entstandene Halbinsel wurde *Ponta dos Capelinhos* getauft.

<http://de.wikipedia.org/wiki/Capelinhos>

Zum letzten Treffen der Schulen unseres Comenius-Projektes besuchten wir die Escola in Pico auf den Azoren
03. 05. – 11.05. 2014

Pico (deutsch „Gipfel“) ist die zweitgrößte Insel der Azoren. Sie wurde nach dem gleichnamigen 2.351 m hohen Vulkan Ponta do Pico benannt, dem auf der Insel gelegenen höchsten Berg Portugals. Die Insel Pico ist 42 km lang und 15 km breit, die Oberfläche beträgt 447 km². Östlich des Pico erstreckt sich eine Hochebene mit kleineren Vulkankegeln und -kratern, auf der größere Rinderherden gehalten werden. Auf Pico leben etwa 14.000 Menschen.

http://de.wikipedia.org/wiki/Pico_%28Insel%29



Saskia und Mara wurden „beste Freundinnen“.

Die Verständigung fand in englischer Sprache statt.

